

かめっ子だより No. 155

令和7年12月16日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

学校内には掲示物がいっぱい！

明日の17日(水)から22日(月)にかけて、個人懇談会を実施します。お子様の学校での様子や頑張りなどについてお話をできればと考えています。ご多忙とは存じますが、ご来校の程よろしくお願ひいたします。

さて、以前にもお知らせしましたが、ただ今「校内作品展」の真っ最中であります。各教室前の廊下には、たくさん図工の作品が所狭しと飾られています。保護者の皆様方にも、観ていただくことは可能ですので、懇談会にお越しの際は、ぜひご覧ください。



これってミャクミャク？

月に1回のクラブ活動ですが、家庭科クラブでは、1年生が収穫したさつまいもの蔓を使い、クリスマスリースを作りました。こちらは、体育館入り口前に掲示されています。



さらにこの中には、こんなリースも…。赤と青の不思議な生き物、あのキャラクターですね。



ひまわり学級では、「小さな巨匠展」に向けた作品を制作

支援学級に関する八尾市立学校全体の取組みに、「春のつどい」「連合運動会」「小さな巨匠展」の3つの大きな行事があり、学期毎に実施されます。

ひまわり学級では、3学期実施の「小さな巨匠展」に向けての作品作りに、9月から取り組んできました。完成したのが、右の共同作品になります。タイトルは「亀井水族館」で、一人ひとりが海の生き物を作りあげました。いろんな魚たちが、元気に泳ぐ姿がいいですね。

こちらの作品は、3学期にWebにて公開される予定です。ひまわり学級の子どもたちの力作を、とくとご覧あれ！

